

``DESTACA EL CANCELLER LISANDRO ROSALES:``

RELACIÓN ENTRE PRESIDENTES HERNÁNDEZ Y MORALES DEJA BENEFICIOS PARA HONDURAS Y GUATEMALA

- Constitución de Fuerza Maya Chortí y Unión Aduanera resaltan entre esos logros.
- Morales agradece a Hernández por sus consejos, apoyo y amistad.

Ciudad de Guatemala, 13 de enero. La amistad, la afinidad y el trabajo conjunto entre el presidente de Honduras, Juan Orlando Hernández, y el mandatario saliente de Guatemala, Jimmy Morales, han dejado importantes frutos para ambos países en materia de seguridad y comercio, entre otros, destacó hoy el canciller de la República, Lisandro Rosales.

Jimmy Morales, quien será sustituido mañana martes en la presidencia de Guatemala por Alejandro Giammattei para un período de cuatro años, recibió al mandatario de Honduras en el Palacio Nacional de la Cultura, donde abordaron el esfuerzo y logros alcanzados en conjunto en campos como seguridad y desarrollo económico entre ambos países.

En la reunión también participaron las primeras damas, Ana García de Hernández, de Honduras, e Hilda Patricia Marroquín de Morales, de Guatemala.

Morales y Hernández trabajaron de manera cohesionada en seguridad, con la Fuerza Maya Chortí en el sector fronterizo entre ambas naciones, y en la constitución de la Unión Aduanera, que genera un flujo exitoso en el tránsito de mercaderías, entre otros logros en diversos campos.

Los frutos

“Los frutos del presidente Morales con el presidente Hernández durante su período presidencial fueron vistos muy bien, tanto por Honduras como por Guatemala“, destacó Rosales.

Pormenorizó que se avanzó en la relación entre Honduras y Guatemala con el reforzamiento en seguridad en el sector fronterizo entre ambas naciones (Corinto y Agua Caliente), con la Fuerza Maya Chortí, así como la implementación de la Unión Aduanera, en materia económica.

Añadió que “la Unión Aduanera es un gran éxito para ambos países y (por) estos temas ha venido el presidente Hernández a agradecerle al mandatario Morales, por todo el apoyo en el trabajo en conjunto realizado”.

Una relación de amistad

“El presidente Jimmy Morales aprovechó el espacio de la reunión para agradecer al presidente Hernández por sus consejos, apoyo y su amistad, que debe perdurar posterior a la presidencia de la República”, destacó el canciller Rosales.

Añadió que “el presidente Hernández y el presidente Morales han tenido mucha afinidad entre ambos y esto se traduce como un ejemplo con la implementación de la Unión Aduanera en los dos países”.

“Es importante la derrama económica (más de 1.825 millones de dólares en intercambio de mercaderías entre Honduras y Guatemala en 2018-2019) que la Unión Aduanera deja y las oportunidades que hay entre empresas de ambas naciones”, señaló.

“Es importante el incremento que se ve en cifras positivas con la Unión Aduanera entre ambos países”, puntualizó Rosales.
